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Ninguém quer 
pagar o pato 
presidente!

 
Inventa ai umamentirinha e cria um imposto!

Rolando Roebbelen
  Editor do C&I 

Jornal Comércio & Indústria

Parece que foi ontem que criamos esse 
jornal. Contamos inicialmente com o incenti-
vo de dois grandes amigos, Geraldo Adelino e 
Antônio Teixeira, que foram nossos primeiros 
anunciantes a acreditar em um novo projeto 
de mídia escrita, direcionado para o comércio 
e a indústria. Pusemos em circulação ‘O Co-
mércio’. Começamos com oito páginas e nes-
sa edição, de número 24, dois anos depois, 
estamos circulando com 44 páginas. Inaugu-
ramos hoje o Caderno do Pólo, ainda com 10 
páginas, mas sonhamos em ir mais longe. Só 
o tempo vai nos mostrar os caminhos a seguir 
e onde chegar. O que não nos falta é motivo 
para estarmos muito felizes com os resultados 
obtidos. A cada edição, vamos ouvindo as crí-
ticas e sugestões dos nossos leitores e amigos 
e processando tudo.

Um agradecimento especial a todos os 
empresários e comerciantes de Cubatão, que 
nos viabilizam financeiramente com suas pu-
blicidades e incentivo.

Temos procurado produzir um jornal 
moderno e com conteúdo interessante, bus-
cando a cada edição trazer novos colunistas, 
que são na verdade os grandes responsáveis 
pelo sucesso desse Informativo, que é men-
sal e circula com 5 mil exemplares. Hoje o jor-
nal está sendo distribuído cirurgicamente em 
todo o comércio, pelo nosso distribuidor  Ja-
caré (Nivando Almeida Pereira), nas principais 
bancas de jornal da Cidade e nas indústrias.

Três novos colaboradores estão che-
gando este mês: o advogado André Izzi, falan-
do sobre direitos das pessoas e empresas; o 
engenheiro Pedro de Sá, opinando sobre polí-
tica pública e partidária e Rafael Cipriano, que 
vai assumir a defesa da classe dos hoteleiros, 
a que pertence, pois é proprietário do novo 
Hotel Farol, localizado em frente ao fórum.

O empresário que é destaque em 
nossa capa de aniversário de dois anos, 
é o nosso amigo Manuel Lopes, que foi 
nosso primeiro homenageado quando 
inauguramos ‘O Comércio’. Estamos fa-
zendo essa justa homenagem a esse em-
presário de sucesso e que sempre apoiou 
o jornal de forma incondicional.

Poderíamos continuar falando com 
vocês, mas os convido a entrarem por 
nossas páginas e se divertirem à vonta-
de. Embora o jornal só circule uma vez 
por mês, o que não falta são assuntos in-
teressantes, para serem lidos e absorvi-
dos pelo nossos leitores.

 Um abraço.

   Nos vemos novamente em novembro.

 Até lá!

           

             Manuel Simões Lopes
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Roupa Hospitalar
 O lugar 

certo para 
tirar a sua 
carteira de 
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Agora em novo endereço
Praça Mascarenhas de 
Morãe, 45

                                               ESPAÇO DESTINADO À MANIFESTAÇÃO DOS LEITORES DO ‘C&I’

   Acessórios - Fantasias - Produtos Eróticos - Jogos

 Tudo para o seu prazer

  Av. Nove de Abril, 2.166 - Galeria Angelina - Loja 13 / Centro - Cubatão 
         Delivery - (13) 3372.5111 / 9 8140 8304  /  Receba em casa com discrição

Sex Shop

E-mail: fetichesexsshop@gmail.com
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Única solução é criar impostos

Joaquim Levy, ministro da Fazenda, só sabe 
criar impostos para consertar o buraco deixa-
do pela Dilma. Mas porque o povo tem que 
pagar a conta? Qual foi o sacrifício que o mi-
nistro impôs aos bancos? Se o povo fosse uni-
do sairia às ruas para protestar? Chega de as-
salto ao bolso do contribuinte. Qual foi o corte 
que o governo fez na própria carne? Nenhum. 
E o Congresso que lá está e deveria proteger 
o cidadão vai aceitar essa proposta indecente 
da recriação da CPMF? Há outras formas de 
arrecadar sem punir o cidadão. O que falta é 
coragem para encará-las. Izabela Avalone

Demagogia é só o que a ela sabe fazer

Na hora da campanha eleitoral, a demagogia 
da presidente Dilma funcionou extraordina-
riamente, prometendo tudo de bom para os 
incautos eleitores, tática ensinada pelo mestre 
Lula, que não deixou nenhuma saudade. De-
pois de cofres públicos arrombados, gastando 
inutilmente com os seus amigos bolivarianos, 
deixa os brasileiros desassistidos na saúde, 
educação, segurança e etc., sem recursos fi-
nanceiros para atendê-los. Agora querem fazer 
corte nos serviços públicos de atendimento 
social do povo humilde e trabalhador. Porém, 
os bancos têm aumentos fantásticos em todos 
os seus serviços e não há nenhuma indicação 
desse governo para humanizar as exorbitantes 
taxas cobradas. O que falta para o ministro da 
Fazenda tomar tais medidas? Se não souber, 
pergunte ao povo.  Benone Augusto de Paiva

PT abandona as classes D e E

Em ruínas, e sem capital político, o PT, além de 
deixar nossa economia em profunda recessão, 
abandona as classes D e E, corta quase 88 mil 
benefícios do Bolsa Família, em 12 meses! E 
agora, como divulga o Estadão, a Caixa Econô-
mica fecha o cerco à inadimplência do ‘Minha 
Casa Minha Vida’, “na faixa dos mais pobres”, 
e os imóveis serão retomados. Ou seja, li-
teralmente sugaram e enganaram o quanto 
puderam esses sofridos brasileiros, na medida 
em que detinham o apoio desses nas urnas! 
Tempo esse suficiente (de quase 13 anos de 
poder), em que o dito “pai dos pobres”, o Lula 
e seus companheiros, não somente consegui-
ram desviar algo como R$ bilhões, conforme 
cálculo da Polícia Federal. Esta é mais uma 
obra perversa do PT.  Paulo Panossian

A felicidade é sim, transmissivel

A alegria é um sentimento rápido, que vem 
de fora para dentro, assim como um resulta-
do favorável do nosso time de coração. Já a 
felicidade, ao contrário, vem de dentro. É for-
mada em nosso interior, elaborada por nossas 
mentes e altos, e não encontrada apenas em 
valores materiais como carro novo, uma via-
gem ou encontrar alguém que nos fará feliz. 
É um alguém que nos fará feliz. É um senti-
mento gratuito e de fácil produção. Depende 
apenas dos ingredientes que chegam ao nosso 
pensamento. Amor, fé e ajuda ao próximo são 
algumas das essências que, praticadas, nos 
oferecem constante felicidade. Portanto, estar 
alegre pode ser passageiro, mas estar feliz é 

um eterno sentimento, que não depende de 
nada, só de nós mesmos. Basta olhar para nos-
so interior e acreditar em tudo o que podemos 
realizar e construir. O segredo do sentimento 
de felicidade está em encontrarmos a alegria 
na alegria de outrem. A felicidade é sim, trans-
missível. Manoel Ramos

Quem vai acabar com essas invasões?

Certas coisas são inadmissíveis, mas estão acon-
tecendo diariamente aos olhos de todos. A in-
vasão da margem esquerda do rio Cubatão que 
está em curso há alguns anos, de uns meses para 
cá se intensificaram de maneira absurda. Mas o 
maior absurdo mesmo é nenhuma autoridade 
constituída tomar nenhuma atitude e interrom-
per esses crimes.  A Prefeitura diz que nada pode 
fazer pois a área é do DAEE, Departamento de 
Água e Energia Elétrica. A polícia hambiental, 
pelo que estamos sabendo também nada pode 
fazer. O Ministério Público, até agora, mesmo a 
imprensa em diversas ocasiões ter denunciado 
o fato, pelo que sabemos nada fez até agora. 
Pelo que sabemos, ninguém vai fazer nada e um 
dia, cada invasor vai ganhar um apartamento 
novinho para pagar como puder em uma área 
nobre da cidade, como está acontecendo com 
outros invasores, que estão sendo abrigados 
nos Bolsões 7,8,9 e no Casqueiro. A conta com 
certeza quem vai pagar somos nós mesmos, 
como sempre acontece. Os que operadores dos 
orgãos públicos que teriam que agir, simples-
mente prevaricam e deixam invadir como se não 
tivessem nada com isso. Isso é uma vergonha.                  
Roberto Souza
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Dia 19 de setembro, na presença de parentes e amigos,  Joselita e Geraldo trocaram alianças, em noite que entra para a história da so-
ciedade cubatense. Com direito a carruagem, com cavalo branco e tapete vermelho, a noiva Jô, estava deslumbrante. O noivo, Geraldi-
nho, feliz com a definitiva oficialização da união com a mulher da sua vida, promoveu linda festa com tudo que tinham direito 
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Joselita e Geraldo
      O casamento do ano
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                                                                                  MATRIZ: Av. Martins Fontes,356 - Vila Nova - Cubatão - (13) 3361 - 9000
                                                                       FILIAL 1: Av. 9 de Abril, 2166 - Loja 8 - Centro - Cubatão - (13) 3361-9002
                                                                                FILIAL 2: Av. Pres. Costa e Silva, 570 - Boqueirão - Praia Grande
                                                                                                                     (13) 3474-4343

www.farmaciasilvestre.com.br
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PEELING ENZIMÁTICO
A FARMÁCIA SILVES-
TRE está lançando o 

PEELING ENZIMÁTICO, 
para uso noturno e o 

CLAREADOR DIURNO 
com protetor solar que 

vão manter sua pele bo-
nita e saudável durante 

o verão

PEELING VERÃO

Nivaldo Marcolin
E-mail: nivaldo@farmaciasilvestre.com.br 

A s técnicas de 
rejuvenescimento vêm-
se aperfeiçoando não 
apenas pelos avanços 

tecnológicos, mas também pela 
preocupação da população com a 
saúde e aparência físicas em todas 
as fases da vida.

 Dentre os vários procedimentos 
empregados para valorizar a beleza 
e minimizar algumas condições que 
podem ocorrer na pele como acne, 
manchas e pele oleosa, destacam-
se os PEELINGS, que geralmente 
são feitos no inverno. Em geral, os 
peelings possuem como objetivo 
estimular a renovação celular, 
clarear e promover a síntese de 
colágeno, favorecendo a maciez, 
suavidade, uniformização, firmeza 

e sustentação para a pele. A 
pergunta é: PODE-SE     
         FAZER PEELING NO VERÃO?

 A resposta é SIM! A ação na 

epiderme até a derme pode ser obtida 
com a utilização de substâncias de baixo 
risco, como  ENZIMAS, que promovem 
a esfoliação sem que haja descamação. 
Pode ser utilizado para dar luminosidade e 
maciez para peles jovens e maduras, além 
da diminuição de manchas e oleosidade.

 Os cuidados com a pele não são 
iguais para todo mundo. Cada pele exige 
uma rotina diária, principalmente se for 
uma pele sensível. A limpeza da pele 
deve ser suave e delicada para manter 
seu equilíbrio e proteção. A hidratação 
deve ser diária com loções e cremes 
específicos para seu tipo de pele. Existe 
um grande número de produtos na criação 
de fórmulas manipuladas personalizadas,  
para atender desde a pele mais sensível e 
sujeita à alergias, até as mais resistentes, 
oleosas e acneicas. 

 Outubro Rosa
Cuide-se sempre
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  Durval Vieira Freitas; 
Clinica Geral e Implantes - CROSP 12975

            Márcio Antônio Aló
                                     Endodentista CROSP 11423

 Rua Assembleia de Deus, 39 - 3º Andar SL 305
  CEP 11500-040 - Cubatão/SP

Cels: Vivo (13) 9.9712.4066  - Oi (13) 9.8880.8719 
  Tim: (13) 9.8175.1573 - Claro: (13) 9.9110.3826
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O QUE É UMA AFTA?

As aftas são pequenas crateras ulcerosas 
na mucosa da boca, frequentemente dolo-
rosas e sensíveis. São clinicamente conhe-
cidas como úlceras aftosas ou estomatite 
aftosa e são muito comuns. Podem ocorrer 
em qualquer idade, mas são mais comu-
mente vistas em adolescentes.

QUAIS SÃO AS CAUSAS DE AFTAS?

Normalmente mais de uma causa pode es-
tar na origem das aftas, mas, não parecem 
ser causadas por um vírus ou bactéria e 
podem, também, ser uma reação alérgica 
a determinados alimentos ou associadas a 
problemas gastrointestinais.

Estresse emocional e trauma local ou feri-
mentos na boca, tais como: aparelhos me-
tálicos afiados, escovação com escovas de 
dentes rígidas, dentes ou restaurações com 

As aftas são pequenas crateras ulcerosas na mucosa da boca, que são frequentemente dolorosas e sensíveis. São clinicamente conhecidas 
como úlceras aftosas ou estomatite aftosa e são muito comuns 

   O QUE É UMA AFTA?

  SAÚDE BUCAL -  Dr. Joaquim Campelo / e-mail: odontocampelo@gmail.com / Face: odontocampelo / wahtsapp: (13) 9 9143 7881 

bordos cortantes ou quebrados, e alimen-
tos quentes, podem ser também alguns dos 
gatilhos das aftas. O hábito de fumar e o 
uso de próteses removíveis mal adaptadas 
também podem contribuir para o proble-
ma.  Os hormônios sexuais femininos 
também, aparentemente, podem desempe-
nhar um papel no aparecimento de aftas. 
Em muitas mulheres, o aparecimento das 
aftas está vinculada com determinadas fa-
ses do seu ciclo menstrual.

QUAL É O MELHOR TRATAMENTO                          
PARA AS AFTAS?

Não existe nenhum remédio milagroso para 
curar aftas e, as aftas geralmente desapa-
recem sem qualquer tratamento específico. 
Normalmente, a dor passa em alguns dias e 
as feridas curam em uma ou duas semanas. 
Mas, há medidas que podem ser tomadas 
para aliviar a dor e desconforto e para 

apressar o curso da doença. As terapias 
incluem medicamentos tópicos (aplicados 
diretamente sobre as aftas), antissépticos 
bucais, medicamentos orais e laserterapia. 
Para evitar uma infecção bacteriana, escove  
seus dentes e use fio dental regularmente.

DEVO CONSULTAR O DENTISTA?

Você deve consultar o seu dentista se: a 
afta for exageradamente grande; causar 
dores insuportáveis; se houver sinais de in-
fecção em redor da afta; se a afta demorar 
mais de três a quatro semanas a curar; se 
forem aftas recorrentes em que novas aftas 
aparecem logo a seguir à cicatrização das 
primeiras e se você tiver febre.

Cuide-se, pois,                                                              
     

 A SAÚDE COMEÇA PELA BOCA!
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 New Civic - LXS 1.8 - 2009 - automático

R$ 40.000
por R$ 35.900
Trazendo esse jornal, você

 ganha na compra de 
qualquer veículo, a documenta-

ção inteiramente de graça
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 O Auto-ECOTREND, limpa e cristaliza superfícies lisas, por meio da sua exclusiva fórmula com tecnologia Blue-
teck. Em sua primeira etapa,  encapsula as micropartículas de sujeira removendo-a sem danificar a pintura, e em sua 
segunda etapa, preenche os microporos da pintura dando brilho e proteção contra dejetos e raios UV. Todo processo 
sem utilização de uma gota de água, preservando o meio ambiente. O serviço pode ser feito na sua casa. É só agen-
dar pelo  ‘Whatsapp’ com o Ricardo pelo  número:      

        (13) 9 9112 7617 ou faça-nos uma visita à Rua São João, 200                                               
            Vila Nova - Cubatão  

        COMÉRCIO MOTOR
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Ecotrend Auto Protection  
1º em Cristalização Ecológica!
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  Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br

Discute-se a legalidade do reajuste aos idosos 
que são consumidores de plano de saúde 
– ressaltando que esses consumidores são 

protegidos pelo Estatuto do Idoso (Lei 10.741/03), pela 
Lei 9.656/98 (Lei dos Planos de Saúde) e pelo Código 
de Defesa do Consumidor (Lei 8.078/90).

 Tendo em vista a competência da ANS para 
limitar índices de reajustes para planos de saúde 
individuais e familiares, diversos beneficiários de pla-
nos de saúde coletivos devem procurar seus advogados 
para mover na justiça ações contra os reajustes 
abusivos aplicados por suas operadoras, que por vezes 
ultrapassam 100 % do valor pago mensalmente.

 Pela análise das Leis a respeito do tema, os 
reajustes diferenciados para os maiores de 60 anos, por 
mudança de faixa etária, passaram a ser vedados pelo 
artigo 15, parágrafo único, da lei 9.656/98, que assim 
estabelece:

 “Art. 15 - A variação das contraprestações 
pecuniárias estabelecidas nos contratos de produtos de 
que tratam o inciso I e o § lº do art. 1º desta Lei, em razão 
da idade do consumidor, somente poderá ocorrer caso 
estejam previstas no contrato inicial as faixas etárias e 

os percentuais de reajustes incidentes em cada uma de-
las, conforme normas expedidas pela ANS, ressalvado 
o disposto no art. 35-E. Parágrafo único. É vedada a 
variação a que alude o caput para consumidores com 
mais de sessenta anos de idade, que participarem dos 
produtos de que tratam o inciso I e o § 1º do art. 1º, ou 
sucessores, há mais de dez anos.”

 E a mesma proteção também se encontra no 
Estatuto do Idoso, disposta no artigo 15, § 3º:

 “Art. 15 - É assegurada a atenção integral à 
saúde do idoso, por intermédio do Sistema Único de 
Saúde SUS, garantindo-lhe o acesso universal e igua-
litário, em conjunto articulado e contínuo das ações 
e serviços, para prevenção, promoção, proteção e 
recuperação da saúde, incluindo a atenção especial 
às doenças que afetam preferencialmente os idosos.  
...§ 3º - É vedada a discriminação do idoso 
nos planos de saúde pela cobrança de valores 
diferenciados em razão da idade.”

 Pelo texto contido nessas duas Leis 
específicas, percebe-se que os aumentos abusivos 
das mensalidades dos planos de saúde à maiores de 
60 anos não podem prevalecer – mesmo nos contra-

tos coletivos, pois desrespeitam o disposto no artigo 
15, § 3º, da lei 10.741/03, e também o artigo 15, pa-
rágrafo único, da lei 9.656/98, que vedam o reajuste 
do plano em razão da mudança de idade aos segura-
dos com mais de 60 anos de idade.

 Isso quer dizer que atualmente os idosos 
consumidores de plano de saúde podem questionar 
judicialmente a validade dos porcentuais impostos 
pelos seus convênios médicos, requerendo que o au-
mento seja limitado ao autorizado pela ANS

 É DIREITO SEU, procure um ADVOGADO!

 Ainda, além de conseguirem na Jus-
tiça a declaração de nulidade do aumento, 
os consumidores idosos podem conseguir a 
devolução dos valores que pagaram em 
abusividade pelos últimos anos.  Isto é, um 
consumidor com 70 anos de idade que teve 
seu plano de saúde coletivo aumentado desde 
quando tinha 60 anos, pode pleitear na Jus-
tiça a diferença que pagou acima dos limites 
fixados pela ANS, pelos últimos anos.
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* André Mohamad Izzi - OAB/SP nº 140.739

 Planos de saúde não podem
aumentar o valor para maiores de 60 anos de idade 

Fábio Moura dos Santos
Advogado

      gabinetefabiomoura@fmail.com

Tel: (13) 3362.1027
ID: 55*99*99527
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http://mail.uol.com.br/main/message?uid=MTAxMDE4&folder=INBOX&externalAcc=&link_security=0&msg_flagged=false&show_msg_header=1
http://mail.uol.com.br/main/message?uid=MTAxMDE4&folder=INBOX&externalAcc=&link_security=0&msg_flagged=false&show_msg_header=1


  10              

Nossos homenageados de setembro de 2015
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   PROJETO 10EM2
PIZZARIA E ESFIHARIA

  (13) 3372-1000
           De terça à domingo
       Das 18 às 24 horas 

         
Av. Joaquim Miguel Couto, 371 

 Centro - Cubatão - SP

 Antônio Carlos, Márcia Roberta e Aurélio Chagas são os jovens empreendedores que acabam de  
criar  o cantinho da Panqueca com massas em geral. Localizado na Rua Albertina Couto, nº 21,  em uma es-
quina estratégica, em frente à Escola Técnica Estadual, serve mais de 60 sabores de panqueca, acompanha-
da sempre com arroz, batata frita e salada, alem de três molhos. Na publicidade ao lado, os números para 
mais informações. Recomendamos uma visita para uma degustação experimental. O atendimento é 10!

  Início da conversa no bate-papo

          FINEZA HIPER 
 

 Cantinho do Poeta

                              Nossa Gente 

Atendimento Nota 10

Hoje, as moças 
do nosso 
conturbado 
território 
urbano são 
hiper alguma 
coisa quando 

se trata de cuidar da beleza. 
Como a filha da minha vizi-
nha do lado direito, Ricarda 
Miranda, conhecida como 
Ricardinha. De si mesma diz 
ser super antenada. Seu visu 
- hiper-moderno. Aconselha à 
minha esposa os coturnos. Diz 
dos coturnos que são ultra-gi-
ga. No topo dos trends. Dela 
diz minha filha mais nova que 
o jeans escuro que ela usa de 
noite é sofisticado, ideal pra 
night. A minha filha mais velha 
diz que o cinto que Ricarda 
usa por cima do casaco aber-
to, às segundas, é ultra-tera 
fashion. A antenada segue, 
segundo as fofocas, que ela 
mesmo ajuda a espalhar, o 
que lhe disse sua professora 

vaidosa do primeiro 
ano do Ensino Médio, a 
dona Eudóxia: - Jamais dei-
xem de ser versáteis! Nunca 
desantenem, moças! Assim 
Ricardinha está estragada des-
de o começo do Ensino Médio. 
Pimentas em sua boca são 
girlie. Se, num grupo, alguma 
amiga ganha destaque, ela 
tenta roubar audiência. Fala 
pra que todos ouçam : - Os 
cloghs são o objeto de desejo 
das fashionistas hoje em dia. 
Ganharam status. Bombando 
ultra-super. Escreve no jor-
nalzinho da escola e, quando 
tem oportunidade, espalha o 
periódico pelas paredes do 
nosso prédio. Um dia, li uma 
de suas linhas : “Wayfarer, 
óculos que estão nos olhos 
dos celebs. Hit no passado. 
Com tudo na atualidade”. Não 
entendi nada. Ou seja, só hit. 
Um cantor que fez sucesso no 
passado. Em frente do prédio 
já a vi pontificar : - Os trench 
coats, surgidos na Segunda 

Guerra Mundial pra proteção 
dos soldados em relação à 
chuva e ao frio, dão a tônica 
do inverno. Toda a audiência, 
uma massa não muito pacien-
te, olhava. Todos bestificados 
com sua pretensão. Torcendo 
por um escorregão. Gilda, uma 
ex-melhor amiga, não aguenta 
lhe ver. Por sinal, vizinha do 
lado esquerdo. Tornaram-se 
inimigas. É só se enxergarem 
no saguão do prédio que um 
ringue se forma. É quando o 
fashion de Ricardinha cai em 
queda abrupta. Cada uma 
delas veste seus palavrões, se 
aquece. E o sangue começa 
a subir. Quando conseguem 
chegar uma no corpo da outra, 
leva tempo para uma das 
duas beijar em definitivo a 
lona. Porém, o síndico quase 
sempre chega na hora e dá o 
velho comando de juiz carate-
ca que foi: - Yame!!!! Claro que 
sempre munido de sua espada 
genuinamente japonesa.

      Natanael Gomes Alencar

outubro ROSA
Abrace essa causa você também
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Diariamente, à partir das  11 horas o almoço está servido. “Faça-nos uma visita. Estamos espe-
rado por vocês”, convida Vanilson e Marina Mattos, proprietários do Street Point

      Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Cubatão02
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  Manhã: 8h às 11h - Tarde: 15h às 17 

Rua Manoe l  Jorge ,  220  ,  Cent ro -Cubatão
Tel: (13) 3361.2407 - bom.grill@hotmail.com

    CAFÉ ESPECIAL C / SANDUICHE TOSTEX

 Venha conhecer!  Você vai gostar!
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Street Point

Avenida 9 de Abril, 2125 

SEG. A SEX. 7h. - 19h. 
Sábado até 18h.

 BUFFET

                   Self Service

   Bom apetite - Aqui você encontra os melhores restaurantes de Cubatão

Rua Pedro de Toledo , 514

 SETEMBRO 2015 C&I 11

O Street Point Restaurante é um dos 
maiores do centro de Cubatão. Abriga 
100 pessoas confortavelmente senta-

das. Para garantir um atendimento especial à 
toda essa clientela, a equipe de copa e cozinha 
conta com 14 colaboradores, coordenados por 
Marina Mattos, sócia do empreendimento. 
Funciona de segunda a sábado para almo-
ço self service, disponibilizando 50 pratos 
quentes e 40 pratos frios. O ar condicionado 
ambiente conta com 200 mil BTUs, mantendo 
climatizado todo o ambiente. A grelha elétrica 
que deixa pronta qualquer carne em apenas 
1m20segundos, continua fazendo sucesso e 
ainda é a grande novidade do Street Point.

 Estacionamento não é problema para 
os clientes do restaurante. O estacionamento 
gratuito para a clientela fica a 50 metros e 
resolve um dos maiores problemas dos restau-
rantes do centro de Cubatão, que é justamen-
te não conseguir estacionar. Falando em con-
forto, as refeições podem ainda ser solicitadas 
por meio do delivery. 

 Falando de alimentação, a única forma 
de comprovar é provando. Por isso mesmo 
Vanilson Mattos, deixa o convite para uma visi-
ta e uma degustação aos nossos leitores. 

 Já  está em estudos o Happy Hour que 
terá início no final do ano. A chopeira já foi 
adquirida e está aguardando o início da festa, 
que serão esses encontros que vão acontecer 
diariamente no final do expediente. 

  Happy Hour

Marina Mattos tem um enorme prazer em receber sua clientela diariamente, no Street 
Point

Esta é a chopeira da Skol, grande vedete da  
do Happy hour que será implantação no 
Street Point ainda este ano
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                 É comum, infelizmente, vermos 
tantos abandonos de cães e gatos, principalmente 
os mais velhos. Todos os dias, novos casos, 
dezenas. Muitos, pela desculpa: “mudança”. Nós, 
protetoras, cada vez mais vemos e escutamos 
pessoas dizerem: “Vou mudar e meu cachorro 
é muito grande para meu apartamento ou casa 
nova. Vocês podem doar pra mim? Se não tiver 
como, vou ter que deixar na rua”. No mínimo, 
uma atitude covarde e desumana. Se o indivíduo 
quer se mudar, que leve seu animal, afinal, se 

você o comprou ou adotou, é responsável por sua 
vida até o fim. Muitos também abandonam cães 
adultos, simplesmente “porque ficam velhos e 
não brincam, ou dão muito trabalho”. E se fosse 
uma pessoa da família ou um filho? Você também 
abandonaria? Então, pense bem antes de adotar 
um animal de estimação.  

Em primeiro lugar, tem que se ter a cons-
ciência, de que um animal não é brinquedo ou um 
presente para a criança descartar depois. Os pais 

precisam saber que o animal não vai ser filhote 
pra sempre; que logo vai crescer e vai dar muito 
trabalho e gastos. Vemos muitos casos, principal-
mente em feirinhas de adoção, em que os filhos 
ficam empolgados “porque acham os filhotes bo-
nitinhos”, e sem se preocupar com o “depois”, 
os pais acabam levando para fazer a vontade das 
crianças. Tempos depois, elas se enjoam da “nova 
aquisição” e não querem mais. ANIMAL NÃO É 
LIXO, MAS SIM UMA VIDA, QUE PRECISA 
DE MUITO CARINHO, AMOR E CUIDADOS!

 Pense bem antes de adotar um animal:
   é pra vida toda

12  C&I SETEMBRO 2015 

        Mundo Pet - Melissa Caldeira, protetora animal e jornalista

 É melhor adotar um adulto ou um filhote? 
Filhotes são como crianças: dão mais trabalho no 
início, porém, se forem espertos e tiverem incenti-
vo positivo, aprenderão rapidamente. 

Adultos podem ter adquirido certos hábitos, mas 
são altamente adaptáveis, tendo muitas vezes a 
mesma facilidade de aprendizado de um filhote. 
Enquanto os filhotes precisam gastar energia, os 
adultos são mais calmos. Independentemente da 
idade, o temperamento determina o sucesso do 
adestramento. Alguns são mais rápidos, outros 

mais lentos. O importante é sempre respeitar o 
tempo do animal e presenteá-lo com recompensas;

  Como prever comportamento e tamanho de 
um animal se não conheço sua origem? Antes de ser co-
locado para adoção, ele é tratado, vacinado e castrado. 
Durante esse processo, a entidade responsável passa a 
conhecer o bicho. Quando há um traço de personalidade 
que possa implicar dificuldades de relacionamento, os 
futuros donos são avisados. Em relação ao tamanho que 
irá atingir, não se pode afirmar com precisão. Profissio-
nais estimam as medidas futuras do pet a partir do tama-

nho da pata – mas é sempre uma aposta. Se estatura for 
uma questão importante para você, adote um adulto, que 
já passou da fase de crescimento.

Se você quiser ou puder adotar, entre em contato por 
meio da página do facebook: Advac Cubatão ou do nú-
mero 3361-2166 (Canil de Cubatão). No Centro de Zoo-
noses de Cubatão existem centenas de animais só espe-
rando uma chance para serem adotados. Acessem http://
www.cubatao.sp.gov.br/banco-imagens/1323-ani-
mais-para-adocao-no-canil-de-cubatao e escolha 
um amigo pra vida inteira.  

Dicas para quem pensa em adotar um animal
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 Rua Assembleia de Deus, 39 - 4º andar, sala 411 

 Centro - Cubatão SP

Assim que assumi a Prefeitura, determi-
nei que a Educação seria prioridade na nossa 
administração. Recentemente, ao tomar co-
nhecimento de mais um resultado positivo de 
nossos estudantes na Avaliação Nacional de 
Alfabetização (ANA 2014), percebo com alegria 
que nosso trabalho incessante nessa área tem 
dado grandes resultados.

A ANA mostra o avanço do percentual 
de estudantes que melhoraram o nível de profi-
ciência em leitura, escrita e em Matemática no 
3º ano do Ensino Fundamental. Cubatão teve 
os melhores índices da Baixada em leitura e 
matemática.

Esse grande resultado é reflexo de to-
dos os nossos investimentos no setor desde 
2009, como a qualificação dos professores; a 
aquisição de materiais de apoio pedagógico; a 
melhoria do material escolar entregue aos estu-
dantes e as reformas feitas em todas as Unida-
des Municipais de Ensino (UMEs), que fizeram 
do ato de estudar, um momento de alegria, ple-

Mas o trabalho não pára  
O bom resultado na ANA 2014 se 

junta às conquistas de nossa educação 
municipal em outras avaliações nacio-
nais, como a Prova Brasil e o Índice de 
Desenvolvimento da Educação Básica 
(Ideb) .

Mas o  t raba lho  não pára . 
Out ras  grandes rea l i zações  es-
tão  chegando.  Já  somos o  go-
verno que mais  d ispon ib i l i zou 
vagas  em toda a  h is tó r ia  da  C i -
dade e  em breve acabaremos de 
vez  com a  f i la  de  espera  para 
mat r ícu las  em creches ,  por  me io 
de  novos  convên ios  e  a  en t rega 
de  mais  Un idades de  Ens ino .

 GOVERNO - Marcia Rosa de Mendonça Silva - prefeita de Cubatão

 CONQUISTAS

no aprendizado e convívio.

E no próximo ano letivo, algumas es-
colas da rede municipal vão ter um novo perfil 
de atendimento. Vamos implantar a educação 
em tempo integral em 10 escolas municipais de 
Educação Infantil I e II e de Ensino Fundamen-
tal I. Nossa intenção é reorganizar as escolas 
para que o aluno estude da creche ao Ensino 
Fundamental em escolas próximas, e que es-
tas fiquem preferencialmente no entorno de sua 
residência. Com isso, vamos otimizar recursos 
financeiros e humanos, e principalmente bene-
ficiar pais e estudantes.

Em seis anos, fizemos uma verda-
deira revolução na educação de nossa Ci-
dade. E os resultados positivos que conti-
nuamos a colher só são possíveis graças 
ao empenho de todos os profissionais, alu-
nos e pais de nossa rede municipal de en-
sino, que com trabalho e dedicação estão 
garantindo um futuro de desenvolvimento 
e conquistas para nossa Cidade.

 SETEMBRO 2015 C&I 13

outubro ROSA
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para nossa educação

 muitas

A Avalçiação Nacional de Alfabetização mostra o avanço do percentual de estudantes que melhoraram o nível de proficiência em leitura, 
escrita em Matemática no 3º ano do Ensino Fundamental. Cubatão teve os melhores índices da Baixada em leitura e matemática
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Manuel Lopes conta, que o que mais o ca-
tivou nesta terra, foi a simplicidade do 
povo brasileiro. Antes de aqui chegar, 

esteve lutando nas batalhas da Guiné, na África,  
como soldado português, onde o clima se asseme-
lhava muito ao do Brasil. 

Mas quando chegou aqui no País, gostou 
tanto, que decidiu ficar para sempre. Chegou com 
quase 40 anos, trabalhou muito, e hoje aos 71 
anos, completados no último dia 24 de setembro, 
costuma dizer que o Brasil, mesmo com todos os 
atuais problemas, não pára nunca de crescer. “É 
uma pena que nossos governantes não consigam 
administrar com competência o Brasil. Quando 
isso acontecer, esse País vai ser uma potência em 
todos os sentidos”, lamenta Lopes. 

 Manuel Lopes construiu com muito ca-
rinho uma  capela do Sagrado Coração de Jesus, 
dentro do próprio hotel.  “Sou muito religioso e te-
mente a Deus. Diariamente às 14 horas, assim que 
chegamos do almoço e antes do início dos traba-
lhos, faço minhas orações com os colaboradores 
que querem me acompanhar.                              

 É sagrado para mim proferir o Salmo do 

14  C&I SETEMBRO 2015 

     Manuel Simões Lopes 
   empresário de sucesso 

Dia e uma liturgia, por pelo menos 30 minu-
tos. Algumas vezes conversamos com Deus 
por quase uma hora. Acho importante esta 
sintonia.  Mesmo que eu não esteja aqui no 
hotel, tenho pessoas que eu já evangelizei, 

que conduzem os trabalhos religiosos. Sem-
pre que posso converso com todos, sempre 
buscando formar uma família entre as pes-

soas que trabalham comigo”. 

Nos últimos dois anos, construiu mais 
20 apartamentos, que hoje somam um total 
de 85, alguns com hidromassagem. São cinco 
suítes de luxo completas, com sauna e hidro-
massagem. Está finalizando os detalhes de 
um grande salão de festas que já fazia parte 
do seu projeto inicial. O estacionamento com 
entrada pela Rua Embaixador Pedro de Tole-
do e saída pela Avenida Joaquim Miguel Cou-
to, também está todo concluído. Seu quadro 
de funcionários conta com 23 fixos, mais vá-
rios eventuais. 

O Hotel Lopes, é uma excelente opção, 
no centro da Cidade. É confortável; seguro; 
higiênico e estruturado com qualidade total, 
pronto para receber hóspedes em viagem de 
negócio, trabalho ou turismo. Todos os apar-
tamentos são equipados e com serviços de 
qualidade, proporcionando assim, uma esta-
da ainda mais agradável, atendendo plena-
mente às necessidades dos hóspedes mais 
exigentes. Modernidade, conforto e alta tec-
nologia, são algumas das principais caracte-

rísticas desse concei-
tuado Hotel.

Presta todos os 
serviços que os hospe-
des precisam: recep-
ção, sala de estar com 
TV, café da manhã co-
lonial, estacionamen-
to, internet Wireless, 
câmeras de monitora-
mento, cartão magné-
tico nos apartamentos 
e suítes, som ambien-
te em todos os seto-
res do hotel, elevador, 
auditório, salão de 
festas, sala de coffee 
break, sala de reu-
niões, salão de jogos, 
barzinho no salão de 
jogos e sauna.

Lopes faz questão de fazer e oferecer a seus convidaeos um café especial em seu confortável escritório

Manuel Lopes cons-
truiu com muito carinho uma 
capela do Sagrado Coração de 

Jesus, dentro do próprio hotel.  “Sou 
muito religioso e temente a Deus. 

Diariamente às 14 horas, assim que 
chegamos do almoço e antes do início 

dos trabalhos, faço minhas orações 
com os colaboradores que que-

rem me acompanhar”
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Unidades habitacionais acolhedoras, modernas, espaçosas e con-
fortáveis, com cama king size, painel eletrônico, TV LCD, telefone, 

ar condicionado, frigobar e ventilador de teto.

 SETEMBRO 2015 C&I 15

     Manuel Simões Lopes 

 Academia

    Suítes com cama king size Apartamentos

  Recepção
      Entrada pela Rua Emb. Pedro de Toledo, 477 

         HOTEL LOPES

Vista geral do Hotel e Shopping Lopes

    Capela Sagrado Coração de Jesus
  Shopping
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Em maio, na disputa da fase regional, ambas as equipes venceram a equipe de Registro                                      
e conquistaram a vaga para a final dos jogos da Juventude

FISIOTERAPIA
RPG
PILATES (studio)
DRENAGEM LINFÁTICA
MASSAGEM TERAPÊUTICA
GINÁSTICA LABORAL
ACUPUNTURA AURICULAR
ACUPUNTURA SISTÊMICA  
NUTRIÇÃO - ORTOPEDIA

      
Particular e convênios

Aceitamos Cartões de Crédito
www.globalfisiocubatao.com.br

contato@globalfisiocubatao.com.br
Av. Joaquim Miguel Couto, 749 - Centro - Cubatão/SP

(13) 3372-6351

  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774

A equipe do Clube de Xadrez de Cuba-
tão iniciou o ano com pé direito, no 
masculino, vencendo as equipes de 
Guarujá e Praia Grande em disputa 

válida pela fase sub-regional dos Jogos da 
Juventude, e assim, conquistando a vaga 
para a fase regional dos jogos da Juventu-
de no masculino, e no feminino após vencer 
Santos e Guarujá, também passou para a 
próxima fase.

Em maio, na disputa da fase regional, 
ambas as equipes venceram a equipe de Re-
gistro e conquistaram a vaga para a final dos 
jogos da Juventude.

Nos jogos da Juventude, a equipe fe-
minina conseguiu um inédito primeiro lugar 
após empates com a equipe de Poá e com 
a equipe favorita de São José dos Campos, 
mas consegue pontuar mais nas outras equi-
pes e termina com vantagem no fim da com-
petição; já a equipe masculina conquistou o 
vice-campeonato, perdendo apenas para a 
forte equipe de São José dos Campos.

Nos Jogos Regionais tivemos rea-
lizações inéditas com ambas as equipes 
chegando ao topo do pódium. O time mas-

culino, liderado pela professora Vera Tibur-
cio contava com os atletas Allysson Ribeiro, 
Bruno Silva, Denis Reis, Guilherme Araújo, 
Silas Freire, WilianRither e Wagner Souza. 
A equipe demonstrou muita determinação e 
conseguiu se manter entre os líderes desde 
o começo do torneio, chegando na última ro-
dada com a vantagem de poder empatar. No 
feminino em disputa única, a equipe formada 
por Andreia Carvalho, Emile Ferreira, Edilai-
ne Lima, Julia Brito, Tais Moura, Thais Maia 
e Taina Moura venceu a equipe de Itapevi.

Nos eventos individuais, os atletas da 
Cidade também andaram brilhando em com-
petições regionais, estaduais e nacionais.

No Campeonato Paulista, realizado em 
março de 2015, no município de São Paulo, 
a atleta Julia Brito sagrou-se campeã paulista 
na categoria sub-14; o atleta Wilian Rither tam-
bém conquistou o título de campeão paulista 
categoria sub-18.

Julia Brito também teve um bom de-
sempenho no FENAC (Festival Nacional da 
Criança), torneio realizado em São Paulo que é 
valido como Campeonato Brasileiro, e no final 
sagrou-se vice-campeã na categoria sub-14.

Em abril tivemos uma boa participa-
ção da nossa atleta universitária Thaís Maia, 
na competição NDU, onde conseguiu 2º lu-
gar.

Neste último mês de agosto, nosso 
quadro de medalhas aumentou ainda mais 
com as conquistas de Andréia Carvalho – 
Campeã do Paulista Escolar Categoria 9º 
Ano ensino fundamental, e Maria Luiza Fer-
reira – vice-campeã do Paulista Escolar, ca-
tegoria Ensino Médio.

As atletas Julia Brito e Maria Luiza 
Ferreira ainda foram mais longe para adquirir 
experiência e disputaram o Campeonato Pan 
Americano nas suas respectivas categorias, 
realizado em Cali, na Colômbia.

O Clube de Xadrez de Cubatão é uma 
instituição sem fins lucrativos, onde o princi-
pal objetivo é proporcionar aos afiliados, os 
benefícios do jogo de xadrez. A sede do clube 
funciona no 2º andar da Biblioteca Municipal 
e está aberta para treinamento gratuitamen-
te as terças e quintas-feiras, das 18 às 20 
horas. Para quaisquer informações entrem 
em contato conosco no e-mail cxcubatao@
gmail.com 

Luiz Fernando                    
é secretário de

 esportes 
em Cubatão    

16  C&I SETEMBRO 2015 

Xadrez de Cubatão em 2015
     Várias conquistas dos atletas do Clube
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PARE
PARE

E

PARE

PARE

CREA/SP 5062615167

jwmconstrutora@hotmail.com
(13) 3372.2894 - 97408.8915 ID.44*9928

Mailon Souza Mendonça

(13)

J.W. . Construtora Ltda.

CUBATÃO

Lokatattoo
Body Art Design

Rua Theodoro Soares Fernandes, 39A - Cubatão/SP - Tel (13) 8818-6348

Dra. Ana Luiza Moreno Jacob
CREFITO: 52341 - LTF

Fisioterapia Domiciliar

analujacobb@gmail.com

Fone: (13) 98152 - 4116

sta.mariaboutique@hotmail.com
Rua Embaixador Pedro de Toledo, 500 - Vila Paulista - Cubatão - SP

3361-6838

Santa Maria
Boutique

Atendimento em domicílio e consultório

Dra. Dalva Maria Do Nascimento
Avaliação e Acompanhamento Pré e Pós Cirurgia

Bariátrica; Síndrome do Pânico e Transtornos
Psicológicos.

Rua Amazonas, 148 - Campo Grande -Santos - SP CEP 11075-420
Av. Joaquim Miguel Couto, 450 1º andar sala 12

13 9136-9969 / dalmanas@bol.com.br

PSICOLOGIA CLÍNICA - ADULTO E INFANTIL
CRP 6ª 91670

CUBATÃO

Olá amigos. Todo mundo já ouviu falar 
em mega e giga, porém, muitos não tem a 
menor noção a que correspondem essas  pala-
vras. Pensando nisso, nesta edição iremos es-
clarecer essa dúvida e eliminar essa pequena 
confusão. 

 Assim como nós medimos uma pare-
de utilizando uma trena para saber quantos 
metros  têm,  na informática existem as 
unidades de medida, que determinam o ta-
manho ou  a capacidade de armazenamento 
dos nossos computadores e dispositivos.  A 
menor unidade de medida é o bit. Somando 
um conjunto de 8 bits nós teremos  1 byte, 
somando 1024 bytes teremos 1 kilobyte e 

assim sucessivamente. 

Para facilitar a compreensão, veja essa tabela

 

       

 Para uma melhor compreensão,  basta usar 
como exemplo, as medidas que utilizamos no dia a dia, 
como milímetros, centímetros, metros, quilômetros, é 
semelhante. Mais um exemplo, um arquivo de áudio 
no formato MP3 tem em média o tamanho de 4 me-
gabytes. Um CD armazena 700 Megabytes. Consegui-
mos armazenar em um CD, o total de 175 músicas em 
MP3,  ou seja, 700/4=175. É óbvio que isso é apenas 
um exemplo e esse cálculo pode variar. Um filme com 
uma taxa de compressão razoável tem em média o 
tamanho de 600 Megabytes, quase a capacidade de 
armazenamento de um CD, que é de 700 megabytes, 
sendo assim,  700-600=100, ou seja, em um CD dá para 
armazenar um filme e ainda sobra 100 Megabytes. 

00
1/

15
   

Sua empresa ou residência 
monitoradas via internet por você,
 até mesmo pelo celular. É só ligar:

981237698 - 991252736
É muito mais barato

 do que você imagina.

Edson Ferreira é     
Técnico em Informática 

e processamento de 
dados

É Mega ou Giga?         E agora? 

    Av. Joaquim Miguel Couto, 748 
   Vila Paulista - Cubatão

  INFORMÁTICA           por Edson Ferreira                         igedsonferreira@ig.com.

Para uma melhor compreensão,  basta usar como exemplo as medidas que utilizamos no dia a dia, como milímetros, centímetros, metros e quilômetros. É semelhante

  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774
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1Bit                                                                                                                                               
8 Bits                      =  1 Kilobyte                                                                                                                                         
1024 Kilobytes     =  1 Megabyte                                                                                                                              
1024 Megabytes =  1 Gigabyte                                                                                                                             
1024 Gigabytes    = 1 Terabyte                                                                                                                           
1024 Terabytes    = 1 Petabyte                                                                                                                          
1024 Petabytes    = 1 Exabyte                                                                                                                                 
1024 Exabytes      = 1  Zettabyte                                                                                                                       
1024 Zettabytes   = 1 Yottabyte 
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Loja Cubatão - Rua São Paulo, 149 - Centro
Fone: (13) 3372.9000

      #sempreComVC
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Pernambuco
 visite e conheça a o Porto de Galinhas

 Turismo - DICAS CVC - eduardoperez@cvc.com.br

O povoado pernambucano de Porto de 
Galinhas, no município de Ipojuca, abriga 
praias procuradas por brasileiros e 
estrangeiros que buscam cenários paradi-
síacos. A região é famosa pelas tranquilas 
piscinas naturais, barreiras de corais e di-
versidade marinha. A vila, onde estão con-
centradas lojas, restaurantes e hotéis, cos-
tuma ser o principal ponto de partida para 
conhecer praias do entorno, como Muro 
Alto, Maracaípe e Cupe. 
 

QUANDO IR

Há dias quentes o ano todo, com temperatura 
entre 27ºC e 30ºC. Para aproveitar as piscinas 
naturais, o ideal é seguir a tábua de mares (opte 
pela maré baixa). O inverno é chuvoso.

CURIOSIDADES

É forte a influência do período colonial em Porto 
de Galinhas. O nome representa a época em 
que os escravos africanos contrabandeados 
chegavam à região escondidos entre 
galinhas, para driblar a fiscalização. 

Principais atrações
Faça mergulhos, passeios a pé e sobre qua-
tro rodas para descobrir tudo o que Porto de 
Galinhas tem a oferecer. Não deixe de conhe-
cer as piscinas naturais repletas de peixes e 
corais. Mas atenção: a visibilidade da água é 
melhor no período de maré baixa, que muda 
de acordo com as variações da lua. Confira 
os pacotes para Porto de Galinhas e faça 
uma viagem inesquecível!

Praias
A praia de Porto de Galinhas, eleita uma 
das mais bonitas do Brasil e privilegiada 
pelo mar tranquilo, é a principal da região e 
também abriga resorts e restaurantes. Ou-
tra praia que faz sucesso é Muro Alto, com 
mais de dois quilômetros de piscinas natu-
rais, parede de recifes e uma bela fila de 
coqueiros. Já a praia do Cupe recebe tan-
to surfistas quanto famílias, já que possui 
um trecho de ondas agitadas e outro com 
piscinas naturais. Outra opção é a praia 
Maracaípe, ideal para relaxar nas piscinas 
naturais e, por outro lado, atrativa para os 
surfistas e para quem gosta de usufruir de 
bares e restaurantes do tipo pé na areia.
Crédito: Divulgação CVC

                 Piscinas naturais, passeios de buggy e de rio estão à sua espera

http://www.cvc.com.br/pacotes/pacotes-para-porto-de-galinhas.aspx
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AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO
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 (13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*56112                                 

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

   Eleandro Cleiton da Silva
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. O PSDB demonstra 
de fato o que tem feito por 

Cubatão. Estamos aguardando 
novas filiações. Convidamos todos 

aqueles que estão decepcionados com 
tanta falação e nada de realizações, 
a virem se juntar a nós, para cons-

truirmos uma cidade, onde seja 
possivel viver com dignida-

de e orgulho de ser                 
cubatense

Av. Nações Unidas 140 
Vila Nova  - Cubatão

                           Direção

  Adenilson Amorim
 Tel: 3329 0251 / 99766.0702

 E-mail: sigma.ps@uol.com.br

Portaria - Limpeza - Vigilância

02
-2

0

 www.almeidasimoveis.com.br
(13) 3361 4894 / 3372 7409 

Rua Armando Sales de Oliveira,371
Centro - Cubatão - CEP 11500-010

E-mail: almeidaimobiliaria@terra.com.br

  Faça uma consulta

O PSDB de Cubatão demonstrou grande 
força, em setembro, com a filiação de 
novos quadros da Cidade. Cumprin-
do agenda na região, o senador Aloy-

sio Nunes Ferreira (PSDB-SP) visitou Cubatão. 
Acompanhado dos deputados João Paulo Tavares 
Papa (federal), Ramalho da Construção (estadual), 
além de Edmur Mesquita 
e Raul Cristiano, o líder 
tucano foi por nós recep-
cionado em Cubatão.

 O ex-prefeito da 
Cidade, Nei Serra tam-
bém esteve no evento, 
que recebeu mais de 250 
pessoas, capacidade que 
o anfiteatro da Câmara 
Municipal de Cubatão não 
comportou. Muitos muní-
cipes puderam apenas ou-
vir o que disse o senador 
da República Aloysio Nu-
nes, que falou com cari-
nho da relação que mantém com Cubatão e princi-
palmente com as novas lideranças que se filiaram 
ao PSDB da Cidade.  “Cubatão é uma Cidade im-
portantíssima na região metropolitana da Baixa-
da Santista. A vinda de novos filiados para nosso 
partido, só demonstra o quanto o PSDB tem cres-
cido aqui, e também o quanto essas novas lideran-
ças sabem qual o melhor caminho para a Cidade 
retomar seu crescimento. Desde já, peço para que 
todo o partido se una em torno da pré-candidatura 
do vereador Ademário à prefeito. Efetivamente é 
o melhor nome para o pleito do ano que vem”,  
finalizou em discurso inflamado e bastante aplau-
dido o senador Aluysio Nunes.
 Entre os novos filiados estão o líder sindi

cal  Marcos Braz de Oliveira, o Macaé, que é presi-
dente do Sintracomos (Sindicato dos Trabalhadores 
na Construção e

 
Montagem) e liderança reconheci-

da no polo-petroquimico.  O dr. Rodrigo Alemão 
é advogado e representa a ala jovem da política. 
Carismático, é bastante querido na Paróquia São 
Francisco de Assis, no bairro da Vila Nova. Herdou 

a veia política do pai – José 
Roberto Azzoline Soares, 
presidente da Câmara entre 
2009 e 2010.   Já, Bianca é li-
derança do Parque Fernando 
Jorge e atua como pedagoga 
há várias décadas na Cidade. 
Estamos muito satsfeitos com 
a vinda do senador Aloy-
sio Nunes a Cubatão e com 
os novos companheiros que 
acabam de se filiar ao nos-
so partido. Não basta apenas 
ter quantidade nas fileiras do 
PSDB. Precisamos principal-
mente de quadros que além 

da qualidade, sejam éticos e comprometidos com 
as causas do PSDB. Sejam bem-vindos os novos 
filiados reconhecidamente identificados pela popu-
lação, inclusive com trabalhos sociais em nossa Ci-
dade. Engrandecem e muito o nosso partido. Quan-
to ao senador Aloysio, trata-se de uma das maiores 
lideranças existentes em nosso País, que deu uma 
aula de política, seriedade e ética em seu discurso. 
O grande número de cidadãos e cidadãs que com-
pareceram e ouviram a sua fala, com certeza, fi-
caram satisfeitos com a sua explanação. O PSDB 
demonstra na prática o que tem feito por Cubatão. 
Convidamos todos aqueles que estão decepciona-
dos com tanta falação e mentiras, a virem se jun-
tar a nós para construirmos uma Cidade, onde seja 
possivel viver com dignidade e orgulho.

20  C&I SETEMBRO 2015 

Aloysio Nunes 
e Papa visitam Cubatão 

Análise Crítica - Ademário da Silva Oliveira - bacharel em direito, vereador e 
presidente da executiva municipal do PSDB em Cubatão

Foi com enorme satisfação que recebemos o senador Aloysio Nunes Ferreira; o deputado
federal João Tavares Papa e Ramalho da Construção, deputado estadual, que deram uma 
aula a todos nós de como se faz política com honestidade, seriedade, competência e ética.  
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Vende
Aluga

Administra
 Imóveis

Loja 1  
Av. Martins fontes, 590 - Vila Nova

      Cubatão - SP                    
 Tels.: (13) 3361.8686 / 3361.2486                        

Fax: 3361.2794
Loja 2

Av. Brasil, 97 - Jardim Casqueiro
Tels.: (13) 3363.2209 / 3363.2089

Loja 3
Av. Antonio Emerich, 1378 - Vila São 

Jorge - S. Vicente SP
Tel.: (13) 3221.5910

  Empreendimentos Imobiliários

  
ABERTURA DE CONTA     

CORRENTE E POUPANÇA
 FINANCIAMENTO DE 

IMÓVEIS
 EMPRÉSTIMOS
CONSIGNADOS

CONSÓRCIO CONSTRUCARD
e CARTÃO DE CRÉDITO

Para funcionários públicos 
municipais, estaduais e federais

Aposentados e pensionistas do 
INSS

Este estabelecimento
presta serviços para

a CAIXA, autorizado pelo
Banco Central

  Mudar
 é preciso

As mudanças fa-
zem parte da 
vida. Há mo-
mentos que 

mudar é preciso. Faz 
parte do processo para 
inovar e renovar. Minha 
vida sempre foi pau-
tada em cima dos va-
lores éticos passados 
por meus pais. Esses 
valores sim, nunca hão 
de mudar. Aprendi com 
eles que temos que ser 
gratos com todos aque-
les que nos fazem o 
bem. E é desta forma 
que queremos construir 
com cada um de vocês 
meus amigos uma nova 
caminhada. Trilhar lado 
a lado com aqueles que 
querem realmente fazer 
a diferença.

Mudar não é fá-
cil e aceitar a mudança 
é primordial para que o 
melhor ainda possa ser 
feito. Dessa forma fui 
mudando... As primei-
ras grandes mudanças 
foram na minha vida 
profissional: fui estagiá-
rio na Sabesp, trabalhei 
na Eletropaulo e Cosipa; 
sou formado como ele-
tricista, instrumentação 
e eletrotécnica, técnico 
em transações imobi-
liárias (corretor de imó-
veis), engenheiro indus-
trial eletricista, direito e 
engenheiro de seguran-
ça do trabalho, e ain-
da com essas especia-

l izações me 
tornei em-
presário.

D e s -
de criança 
sonhei em 
fazer algo 
que pudes-
se mudar 
a vida das 
p e s s o a s . 
Como en-
genheiro , 
aprendi que 
temos que 
planejar um 
futuro me-
lhor; como 
b a c h a r e l 
em direito , 
temos que 
ser justos 
com as pessoas e res-
peitar as leis, e, como 
corretor, que cada um 
tem o direito de ter sua 
casa própria, tendo uma 
qualidade de vida me-
lhor para ser feliz.

Muitas pessoas 
sentem-se confortáveis 
do modo como se en-
contram. Ao meu ver 
não há nada de errado 
com isso; outras são in-
quietas, desejam trans-
formações... primeiro 
na sua casa, sua rua, 
depois no seu bairro e 
assim sucessivamente. 
Foi assim que comecei  
minha vida política. E 
no âmago pelas mudan-
ças na minha Cidade fui 
vereador pela primeira 

vez em 2000.

E as mudanças 
não deixaram de acon-
tecer. Já estive como 
secretário de obras, ha-
bitação, presidente da 
Câmara e como prefeito 
de Cubatão. Hoje, me 
encontro como vereador 
e a vontade de transfor-
mar minha Cidade ainda 
é legítima.

O anseio da minha 
mudança tem me mo-
tivado e encorajado a 
realizar as ações neces-
sárias. “E que Deus pos-
sa nos abençoar nessa 
nova caminhada, onde 
conto com todos aque-
les que querem fazer de 
verdade a diferença”.

Políticas Públicas - Wagner Moura é engenheiro, bacharel em direito e vereador

O anseio da minha mudança tem me motivado e encorajado a 
realizar as ações necessárias. “E que Deus possa nos abençoar nes-
sa nova caminhada, onde conto com todos aqueles que querem fa-
zer de verdade a diferença”.
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      Cedro
  Papelaria e suprimentos para escritório
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2367
  Centro - Cubatão - 33613076

Av.  J o a q u i m  M .  C o u t o  n º  8 1 5

 C e n t r o  -  C u b a t ã o  S P 

 ( 1 3 )  3 3 0 4  1 3 1 0  /  9  9 1 4 7  4 7 3 5

O movimento conhecido como ‘Outubro 
Rosa’, nasceu nos Estados Unidos, na dé-
cada de 1990, para estimular a participa-

ção da população no controle do câncer de mama. 
A data é celebrada anualmente com o objetivo de 
promover a conscientização sobre a doença e com-
partilhar informações sobre o câncer de mama.Em 
2014, para o Brasil, são esperados 57.120 casos 
novos de câncer de mama. Não há uma causa úni-
ca para o câncer de mama. Diversos fatores estão 
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OUTUBRO ROSA

relacionados ao câncer de mama. Ser mulher e en-
velhecer são os principais fatores que aumentam 
o risco. A presença de um ou mais desses fatores 
de risco não significa que a mulher terá necessa-
riamente a doença. Amamentação, prática de ati-
vidade física e alimentação saudável com a manu-
tenção do peso corporal são fatores de proteção e 
estão associados a um menor risco de desenvolver 
a doença. Em 2014, para o Brasil, são esperados 
57.120 casos novos de câncer de mama. Não há 

uma causa única para o câncer de mama. Diversos 
fatores estão relacionados ao câncer de mama. Ser 
mulher e envelhecer são os principais fatores que 
aumentam o risco. A presença de um ou mais des-
ses fatores de risco não significa que a mulher terá 
necessariamente a doença. Amamentação, prática 
de atividade física e alimentação saudável com a 
manutenção do peso corporal são fatores de prote-
ção e estão associados a um menor risco de desen-
volver a doença.

  Entenda o câncer de mama

Fatores ambientais

• Obesidade, principalmente após a 
menopausa;

• Sedentarismo (não fazer exercícios);
• Sobrepeso;

• Consumo de bebida alcoólica;
• Exposição frequente à radiações 

ionizantes (raios-x).

 Fatores hormonais
• Primeira menstruação (menarca) 

antes de 12 anos;
• Não ter tido filhos;

• Primeira gravidez após os 30 anos;
• Não ter amamentado;

• Parar de menstruar (menopausa) 
após os 55 anos;

• Ter feito reposição hormonal pós-
menopausa, principalmente por mais 

de cinco anos. 

Fatores genéticos

• História familiar de câncer de mama 
e ovário, principalmente em parentes 
de primeiro grau antes dos 50 anos;

• Alteração genética;
• A mulher que possui um desses fato-
res genéticos tem risco elevado para 

câncer de mama.
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IPÊ AMARELO
  do Brejo

A ÁRVORE DO MÊS   -   Marcelo Onuki - Eng. Agrônomo / Foto - Roebbelen                   

Há vários Ipês do Brejo no Casquei-
ro, principalmente no bairro Ponte 
Nova, nas ruas Francisco Barboza, 

Carlos Gomes, M. Humberto de A. Caste-
lo Branco, Rubens Roncari e imediações. 
Pode-se encontrar algumas também nos 
bairros próximos ao centro de Cubatão. 
Recentemente foram plantadas algumas 
mudas perto do Parque Anilinas.
 O Ipê-do-brejo, que tem nome 
científico de Tabebuia umbellata, cresce 
naturalmente próximo ao mangue e a 
restinga, podendo ocorrer mais raramente 
nas encostas. Se desenvolve em solos 
encharcados e tem uma bela florada. 
 Uma característica importante é 
que por ter porte pequeno, não danifica 
as calçadas, e por isso mesmo deveria 
ser muito mais plantada em Cubatão, 
principalmente na Avenida 9 de Abril.  
Além da grande beleza, proporciona 
sombra agradável nos dias mais quentes 
e perde suas folhas no inverno. Chega a 
florescer mais de uma vez por ano, com 
florada menos vistosa.
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Como é esquisito acompanhar algu-
mas matérias a que assistimos nos te-
lejornais “regionais” aqui da Baixa-

da Santista. Na principal emissora da nossa 
região, Tv Tribuna, é comum assistirmos   
notícias sobre a região do Vale do Ribeira. 
Nada contra o Vale do Ribeira, mas o que 
é que temos a ver com o que acontece em 
Jacupiranga, Pariquera Açu ou Registro? 
Está certo que o volume de material do Vale 
do Ribeira exibido na emissora é pequeno 
se compararmos ao que é mostrado sobre a 
Baixada Santista.

 O pior fica por conta das concorren-
tes Tv Record e VTV. Ambas extrapolam e, 
simplesmente, racham o material exibido 
em seus telejornais locais com outras re-
giões totalmente distintas da Baixada San-
tista. A primeira divide a nossa região com o 
Vale do Paraíba e Litoral Norte de São Pau-
lo. A segunda com a região de Campinas. 
Por se tratarem de regiões importantíssimas 
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    Por se tratarem de regiões importantíssimas e de grande população, é corriqueiro ver no Jornal da VTV  em Santos matérias sobre 
Valinhos, Amparo e Paulínia, e o pessoal de Campinas assistir no mesmo telejornal, notícias de Cubatão, Bertioga, Mongaguá. Não é 
esquisito?

e de grande população, é corriqueiro ver no 
Jornal da VTV, em Santos matérias sobre 
Valinhos, Amparo, Paulínia e o pessoal de 
Campinas assistir no mesmo Telejornal a 
notícias de Cubatão, Bertioga, Mongaguá. 
Não é esquisito?

 O mesmo ocorre com a emissora dos 
bispos da Universal. No SP Record, a po-
pulação de Taubaté e São José dos Campos 
assiste de segunda a sexta aos fatos de sua 
cidade, e por tabela, acompanham o dia a 
dia da Baixada Santista. E a gente por aqui 
assiste o que acontece em Jacareí, Apareci-
da do Norte e etc... No horário do almoço, 
o maior dos absurdos acontece: durante um 
determinado tempo, é exibido o Balanço 
Geral da Baixada, inclusive para o Vale do 
Paraíba. Um telejornal 100% dedicado aos 
fatos da nossa região transmitido na íntegra 
para São José dos Campos, Taubaté e mu-
nicípios vizinhos. Em seguida, a Tv Record 
inverte e exibe o Balanço Geral Vale, para 

 Dá pra entender?
  NÃO É ESQUISITO?

Santos e cidades próximas, com as princi-
pais notícias de São José, Taubaté e Litoral 
Norte. Uma coisa de maluco, não?

 Será que o Ministério das Comunicações 
não está de olho nisso? Ou faz vistas grossas por 
se tratar de empresas controladas por pessoas li-
gadas à base do Governo na Câmara? Olhando de 
forma mais aguda, essas empresas estão faturando 
em cima de nossa audiência. Vendem seus espaços 
comerciais com a fórmula ou desculpa de que atin-
gem milhões de pessoas, que prestam um serviço 
informativo para comunidade. Realmente isso até 
acontece, só que pela metade, pois não trabalham 
de forma completa nem para uma região nem para 
outra. 

Que o diga VTV e Tv Record. Não seria 
então mais fácil dividir o material exibido com o 
que acontece na capital São Paulo? Acho que se-
ria mais aceitável por se tratar da principal cidade 
do País. Capacidade técnica todas têm! Dinheiro, 
mesmo com toda crise, duvido que falte.

   OPINIÃO - Thiago Dantas é jornalista - E-mail: thiagodantas83@uol.com.br
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Sem muita propaganda, de forma até bem discreta para a im-
portância do nome que tem, as Lojas Americans, inauguraram 
na última sexta feira, dia 2 de outubro, sua loja em Cubatão.  
Com certeza, vai trazer um movimento maior para esse lado 

da Cidade que nunca foi muito valorizado pelo comércio. 
Sempre foi considerado uma área sem movimento  comercial. 
Estamos torcendo para que o novo  empreendimento seja um 
sucesso. Cubatão está precisando muito dessas iniciativas. 

Receberam suas carteiras da OAB, Ordem 
dos Advogados do Brasil, na casa do Ad-

vogado de Cubatão, no último dia 23 de se-
tembro, os drs. Lucas Mange de Oliveira, Igor 
Rabelo Melo, Alan Ferreira Franco, Nicole 
Mendonça da Silva, Orlando Antonio Senho-

rinha Junior e Bruno Vieira de Lima Santos. O 
orador da noite foi o advogado Dojival Vieira, 
que em sua fala fez uma retrospectiva da sua 
vida quando ainda garoto. Chegou a Cubatão 
em uma Marinete, vindo do Nordeste trazido 
pelo pai  Agulhão, que trouxe toda a família 

para tentar a sorte em Cubatão. Falou do or-
gulho de ver o filho recebendo a carteira da 
OAB e iniciando sua carreira como operador 
do direito. Parabenizou também  os novos ad-
vogados  desejando a todos sorte na carreira 
escolhida.

 CLICKS do Roebbelen                                                                                     

 Entrega das carteiras OAB

 J O R N A L  D A  C I D A D E 

  92,5 FM
     segunda a sexta
       Das 8 às 10horas

            A informação de Cubatão diar iamente necessár ia
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Empresários e comerciantes participem do
FESTIVAL DE PRÊMIOS ACIC

NATAL e FINAL DE ANO PREMIADO 2015 

Mais informações
Tel: 3361.1519 / 3372.6839 - E-mail: acic@litoral.com.br

Informa

MOTO BIS
GELADEIRA
MÁQUINAS DE LAVAR

FOGÃO
APARELHO DE 

AR-CONDICIONADO

Tenha o seu negócio divulgado em faixas, banners, panfletos, jornais, carro de som, redes so-ciais e no site da ACIC.

PREMIAÇÃO Conheça o projeto eadquira já a sua cota

 Melhor empresa comercial (lojas e afins): ________________________  
 Melhor prestadora de servios:_________________________________        
 A melhor indústria __________________________________________

Os critérios à serem levados em consideração são: me-
lhor atendimento, investimentos na Cidade, investimen-
tos sociais, imagem e propaganda, controle ambiental,             

crescimento da empresa e tradição

   Eleição dos melhores do ano  
Melhor loja - prestador de serviço - indústria

Faça a sua escolha. Todos podem participar. É só                          
preencher a cédula abaixo e entregar na Rua Bahia, 171
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Clientes do Itaú           
obrigados a 
fazer fila na calçada

Orlando Barbosa                  
funcionário público 

 Orlando estava na 
fila visivelmente irritado e 
reclamou: “O munícipe de 
Cubatão, que já sofre com 
tantos problemas, ainda 
tem que passar por mais 
esse constrangimento. A 
porta do autoatendimento 
fica fechada durante o dia 
e só é aberta quando termi-
na o expediente do banco. 
Isso é um desrespeito, e a 
Prefeitura tem que fisca-
lizar, afinal é sua obriga-
ção”.

Sebastião Carlos Henrique 
Silva comerciante

 Tião dá sua bronca: 
“O banco é bom. O procedi-
mento dessa agência do Itaú 
que é um desrespeito com 
o cliente e com o cidadão 
que precisa do Banco para 
algum tipo de atendimento. 
Hoje, que tudo é feito para 
agilizar o atendimento do 
cliente,  o Itaú criou essa 
barreira que impede a en-
trada das pessoas no autoa-
tendimento, fazendo todos 
passarem pela porta de se-
gurança”.

 Segundo investigou a 
reportagem do C&I, a porta 
externa do autoatendimento 
do banco fica fechada duran-
te o expediente, como medida 
preventiva para evitar a ação 
de golpistas junto aos corren-
tistas do banco. Sendo obri-
gatória a entrada pela porta 
giratória, com  as medidas de 
segurança que valem para to-
dos, ficando assim mais fácil 
para os vigilantes dentro da 
agência evitar a ação dos gol-
pistas.

 Essa medida tem dado tão 
certo, que nos últimos três 
meses, não houve nenhuma 
notificação de golpes no au-
toatendimento. Além disso, 
existe uma determinação da 
Polícia Federal, que o banco 
para manter o autoatendimen-
to com livre entrada, sem a 
utilização das portas giratórias 
durante o expediente, obriga-
toriamente, precisa manter um 
vigilante armado do lado de 
fora da agência, o que gera 
uma fragilidade na segurança.

Qualquer pessoa pode obter 
todas as informações que dese-
jar no site ou no face do ITAÚ.

Antonio Teixeira, presidente da As-
sociação Comercial e Industrial 
de Cubatão - ACIC, tem sido pro-

curado por vários comerciantes indigna-
dos com a falta de respeito do banco Itaú, 
com sua clientela. No dia 4 de setembro, 
Antonio chamou a nossa reportagem que 
constatou a enorme fila de pessoas que se 
forma durante todo o expediente da agên-
cia de Cubatão do Itaú. Essa fila se forma 
mesmo debaixo de sol ou chuva. Esse fato 
já vem acontecendo há muito tempo, sem 
que nenhuma atitude seja tomada pela di-
reção do estabelecimento bancário, para  
amenizar o sofrimento de todos que pro-
curam a agência. “Já denunciamos o fato 
à Prefeitura de Cubatão e esperamos que 
seja tomada uma medida legal contra esse 
desrespeito com aqueles que procuram o 
banco ou que circulam pela calçada”.         

Antônio Teixeira, presidente da ACIC                      
Associação Comercial e Industrial de Cubatão,  
chamou a nossa reportagem para registrar seu 
protesto contra o banco ITAU

Há muito tempo que filas enormes se formam em frente a agência do  ban-
co Itaú em Cubatão. Isso acontece porque o setor de autoatendimento do 
Banco fica com suas portas fechadas durante o expediente, obrigando todos, 
mesmo aqueles que não precisam entrar no banco a passarem pela porta 
roleta de segurança. 
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A Mtv Mattos nasceu em 2012, por 
meio da vontade de sermos uma 
referência na moda masculina. 

Muitos homens dizem que para se vestir 
bem custa caro, e nós temos o conceito 
que não é preciso gastar muito para poder 
se destacar por meio do seu estilo. Bem, 
se você está procurando se vestir melhor 
e com preço bom venha conhecer nossa 
loja física na cidade de Cubatão e con-
fira algumas dicas e fotos para você se 
inspirar. Trabalhamos com grifes concei-
tuadas no mercado da moda, como: La-
coste, Guess, Hollister, AbercrombieAnd 
Fitch, Tommy Hilfiger, Coca-Cola, Car-
los Brusman, Polo Ralph Lauren, Polo 
Wear, entre outras.Nosso diferencial está 
no preço, mercadorias de alta qualidadee 
atendimento especializado, com funcio-
nários treinados e prontos para auxiliar 
o cliente na escolha do produto adequa-
do para sua necessidade. Venha nos fa-
zer uma visita.
Nosso endereço: Avenida Joaquim Mi-
guel Couto, 815 Vila Paulista – Cubatão 
SP - 13 3304-1310 / 13 99147-4735

Av.  J o a q u i m  M .  C o u t o  n º  8 1 5  -   C e n t r o  -  C u b a t ã o  S P  -  ( 1 3 )  3 3 0 4  1 3 1 0  /  9  9 1 4 7  4 7 3 5

MTV mattos

MTV mattos

Moda
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A modalidade Wi-

zard Way é ideal 

para alunos com 

dificuldade de horários. 

Oferece personalização da 

metodologia para permitir 

o aprendizado do idioma 

com o desenvolvimento 

das habilidades de leitura, 

escrita e comunicação 

com fluência e segurança.

 A personalização 

se dá pelo atendimento 

individualizado aos dife-

rentes ritmos de apren-

dizagem, oferecendo 

acompanhamento e cor-

responsabilidade, a fim de 

potencializar o aprendiza-

do.

Principais vantagens:  apren-

da no seu ritmo e planeje sua 

agenda de aulas conforme 

sua disponibilidade. Mesmo 

Certificado Internacional 

como nossos alunos regu-

lares, utilização do tablet 

para facilitar o manuseio do 

áudio e relatório de acom-

panhamento do professor 

em relação à evolução de 

aprendizado. A cada aula 

seu professor registra o de-

sempenho e pontos de me-

lhoria para potencializar o seu 

aprendizado. 

 Ao longo do está-
gio, você gerencia o 
seu resultado e avalia 
o seu desempenho.

A modalidade Wizard Way é ideal para             
alunos com dificuldade de horários

A cada aula 
seu professor 

registra o desem-
penho e pontos de 

melhoria para poten-
cializar o seu apren-
dizado. Ao longo do 
estágio, você geren-

cia o seu resulta-
do e avalia o seu       

desempenho

Venha para Wizard e faça parte da #nacaobilingue
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5 DE OUTUBRO
MOVIMENTO
COMPRE NO 

PEQUENO 
NEGÓCIO

Empresários de todo o País podem 
cadastrar sua empresa no hotsite-
compredopequeno.com.br, para 
que os consumidores encontrem 

os produtos e serviços que precisam, per-
to de sua casa ou trabalho. O cadastro 
é simples e rápido. O sistema identifica 
as empresas que estão geograficamente 
mais próximas dos consumidores que 
fizerem a busca pelo site. Também é pos-
sível localizar empresas por segmento e 
por cidade. 
 Para realizar o cadastro, o em-
presário só precisa entrar no site e clicar 
em “Sou dono de um pequeno negócio”. 
A partir daí vai preencher um formulário 
com os dados básicos do empreendimen-
to.

           O Movimento Compre do Pequeno 
Negócio ressalta a importância social e 
econômica do segmento, disseminando 
a percepção de que comprar de um pe-
queno negócio é um ato de cidadania que 
colabora para o fortalecimento do peque-

      
      Compre do ‘Pequeno Negócio’

            
  Hotsite do Movimento estimula consumidores a buscarem produtos e serviços próximos de casa ou do trabalho

no comércio local, com ganhos para toda 
a comunidade. 
 O Movimento estabeleceu como 
marco o dia 5 de outubro, por se tratar 
do dia em que foi instituído o Estatuto da 
Micro e Pequena Empresa.  O Sebrae e 
instituições parceiras vão realizar uma 
Semana de Capacitação em todo o Bra-
sil, de 21 a 26 de setembro, para prepa-
rar os empresários especialmente para o 
5 de outubro, com palestras, consultorias 
e orientações sobre o atendimento ao 
cliente.

           O Movimento mostra cinco fortes 
razões para comprar da micro e pequena 
empresa: 
1 – É perto da sua casa 
2 – É responsável por 52% dos empre-
gos formais 
3 – O dinheiro fica no seu bairro 
4 – O pequeno negócio desenvolve a co-
munidade 
5 – Comprar do pequeno negócio é um 
ato transformador

O Movimento mostra cinco 
fortes razões para comprar 

da micro e pequena em-
presa: 

1 – É perto da sua casa 
2 – É responsável por 52% 

dos empregos formais 
3 – O dinheiro fica no seu 

bairro 
 4 – O pequeno negócio 

desenvolve a comunidade 
5 – Comprar do pe-
queno negócio é um                                 

ato transformador

http://www.compredopequeno.com.br/
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Via São Paulo

Endereço: Rua Professor Domingos Aulicilio n° 298
 Cidade Náutica-São Vicente-SP

Telefone: 3463-7121  / 55*85*240697

Governo municipal atende                               
reinvindiçações da Coopertransp

             Anglo American entrega brinquedos e revistas 
para Associação de Catadores de Cubatão  pág.42

 Valdir Teles Ribeiro - presidente da Copertranspransp Transporte Alternativo                                                        

          CONVOCAÇÃO PARA ELEIÇÃO
O diretor presidente, Valdir Tele Ribei-
ro, no uso de suas atribuições estatu-
tárias, convoca os cooperados em dia 
com suas responsabilidades junto a 
Coopertransp-União, para participarem 
da eleição  da nova diretoria executiva e 
conselho fiscal, para o biênio 2015/16. O 
processo eleitoral ocorrerá no dia 29 de 
outubro de 2015, na sede da Entidade, 
na Avenida Joaquim Miguel Couto, 468, 
sala 02, no centro de Cubatão, no perío-
do das 9 às 17 horas

O chefe de gabinete da prefeita Marcia 
Rosa, professor Fábio Inácio, recebeu para mais 
uma reunião, no último dia 30 de setembro,  repre-
sentantes do Transporte Alternativo de Cubatão.

 Das oito reinvindicações encaminhadas 
pelos perueiros, assumiu o compromisso de no 
prazo de 15 dias atender três dessas reinvindica-
ções. São elas:

 1º - Permissão da entrada das lotações 
da linha 04, Ilha Caraguatá, pela Rua Uruguai 
até a Avenida Joaquim Jorge Peralta, no Jardim 
Casqueiro, seguindo até a Ilha Caraguatá ida e 
volta. 2º - Permissão para acesso da linha 08 
entrar também nos Bolsões 7 e 9.  3º - Reno-
vação da documentação do preposto (motorista 
auxiliar) apenas uma vez por ano (atualmente 
são duas vêzes por ano). 

            Segundo o diretor presi-
dente da Coopertransp, Valdir 
Teles Ribeiro, todo o transporte 
alternativo em Cubatão terá wi 

fi. Até o final do ano, pelo menos 
20 unidades já estarão com in-
ternet à disposição dos usuários. 
O carro 28,  está com o wi fi ins-

talado e os passageiros já estão 
utilizando o sistema, como mos-
tram as fotos acima. O sistema 
será todo da bandeira Vivo. 

                   Transporte alternativo já tem wi fi Vivo em testes
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         LISBOA  PALACE HOTEL
      Estadias e diária - empresas e particular

   Rua Mal. Carmona nº 128 Jd. Anchieta - Cubatão - SP - CEP 11.500-090]
      lisboapalacehotel@hotdmail.com - lisboapalacehotdel@gmail.com
                                        www.lisboapalacehotel.com.br
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V Encontro Nacional 
de CCCs em Guaratinguetá

Unipar          Carbocloro

O V Encontro Nacional de Conselhos Comunitários Consultivos promoveu troca de experiências entre comuni-
dades vizinhas às indústrias químicas instaladas no País

A Abiquim – Associação Brasileira da Indús-
tria Quí�mica – promoveu a 5ª edição do 
Encontro Nacional de Conselhos Comuni-

tários Consultivos (CCCs). Neste ano, o evento foi 
realizado dias  17 e 18 de setembro no municí�pio 
de Guaratinguetá (SP) e a empresa que sediou 
o encontro foi a BASF. O evento acontece anual-
mente por iniciativa da Comissão de Diá-
logo com a Comunidade da Abiquim, que 
é coordenada pela assessora de Comuni-
cação Corporativa da Unipar Carbocloro, 
Sylvia Tabarin Vieira. 

Os CCCs são formados por mem-
bros de comunidades localizadas no 
entorno de indústrias quí�micas. Ge-
ralmente, são pessoas com represen-
tatividade e atuação, que trabalham 
voluntariamente, a fim de disseminar 
informações importantes para a segu-
rança das pessoas que convivem próxi-
mas às regiões industriais. O objetivo 
dos Conselhos, que se reúnem com o 
apoio das empresas, é debater ques-
tões de saúde, segurança e meio am-
biente e preparar as comunidades para 
eventuais situações de emergência. 

No ‘V Encontro Nacional de CCCs’, no 
Complexo Quí�mico da BASF de Guaratinguetá, 
estiveram presentes representantes dos CCCs 
da Bayer (Belford Roxo - RJ), da Clariant (Su-
zano - SP); da Cia Nitro Quí�mica (São Miguel 
Paulista - SP); do Comitê de Fomento Indus-
trial de Camaçari, na Bahia - Cofic (Camaça-

ri - BA); do Polo Petroquí�mico do Sul (Mon-
tenegro, Nova Santa Rita e Triunfo - RS), da 
Unipar Carbocloro (Cubatão - SP), além dos 
conselheiros das comunidades das fábricas da 
BASF de Guaratinguetá e de São Bernardo do 
Campo. As empresas representadas, além das 
já citadas, foram a Anglo American, Braskem, 

Columbian Chemicals, Dow, Elekei-
roz, Innova, Kemira, Lanxess, Mon-
santo, MWV e Vale Fertilizantes. A 
Abiquim foi representada pelo geren-
te de Gestão Empresarial, Luiz Shizuo 
Harayashiki, e pela coordenadora
-executiva da Comissão Diálogo com a 
Comunidade, Adriana Nakamura.

A BASF apoiou  a organização 
do Encontro Nacional de CCCs deste 
ano, que reuniu cerca de 100 par-
ticipantes e contou com apresenta-
ções sobre o Complexo Quí�mico de 
Guaratinguetá da BASF, o Programa 
Atuação Responsável®, uma dinâ-
mica de integração entre os par-
ticipantes, debates sobre as ações 

regionais desenvolvidas pelos Con-
selhos, além de uma visita à fábrica.

Representando a Unipar Carbocloro estiveram no encontro:  
Cristina Moreira, Renato Silvestre, Rolando Roebbelen 

e Rosilene Freitas
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 Alunos  da UME 
Espírito Santo vencem 
Olimpíada do Conhecimento em Defesa Civil

Competição é mais umas das atividades patrocinadas pela Unipar Carbocloro

Os alunos Thaís Mirella Pereira de Oliveira Costa, Gabriel 
Vieira dos Santos e Gabriela de Almeida Santos, do 5º ano A, 

da UME Estado do Espírito Santo, venceram a Olimpíada 
Municipal do Conhecimento em Defesa Civil, no fim 

de setembro, no Bloco Cultural 

Apoio Unipar Carbocloro

Os alunos Thaís Mirella Pereira 
de Oliveira Costa, Gabriel Vieira 
dos Santos e Gabriela de Almei-

da Santos, do 5º ano A, da UME Esta-
do do Espírito Santo, venceram a Olim-
píada Municipal do Conhecimento em 
Defesa Civil, no fim de se-
tembro, no Bloco Cultural. 
Como prêmio, eles recebe-
ram um tablet cada, doados 
pela Unipar Carbocloro, 
uma das patrocinadoras do 
evento.

Alunos da professora 
Luana Benatti, os três ven-
cedores vão representar 
Cubatão na ‘Olimpíada Re-
gional do Conhecimento’, 
em Defesa Civil, que será 
disputada neste mês em 
Praia Grande. “Meus alu-
nos amaram participar”, ga-
rante a professora Luana. 

 Segundo ela, os te-
mas estudados para a 
Olimpíada fazem parte do 
currículo do 5º ano. “Foi 
uma oportunidade de trabalharmos os 
problemas geológicos que acometem 
a região e compartilhar esse conheci-
mento”, elogiou.

Organizada pela Comissão Muni-
cipal de Defesa Civil (Comdec), a Olim-
píada Municipal teve patrocínio da Uni-
par 

Carbocloro e também da Refinaria 

Presidente Bernardes, que forneceu 
lanches para a garotada. A competição 
foi disputada por três estudantes dos 
quintos anos do Ensino Fundamen-

tal das UMEs Estado do Espírito San-
to, Rui Barbosa, D. Pedro I, Elza Silva 
dos Santos e Padre José de Anchieta, 
acompanhados de perto por colegas de 
classe que ficaram na torcida.

Etapas - A prova municipal foi or-
ganizada em três etapas. 
Em cada uma delas, os es-
tudantes precisavam acertar 
três questões apresentadas 
em um telão no tempo má-
ximo de 15 segundos. Cada 
resposta certa valia 10 pon-
tos. As perguntas eram so-
bre temas ligados ao meio 
ambiente, como desastres 
naturais, escorregamento, 
inundação, raios e também 
sobre consumo racional de 
água. A equipe campeã ven-
ceu com 90 pontos ganhos.

Para auxiliar os alu-
nos a estudar para a Olim-
píada, a equipe da Comdec 
elaborou quatro apostilas 
com informações sobre os 
assuntos abordados na pro-
va. Além disso, os membros 

da Comdec fizeram palestras nas es-
colas para os alunos e deram liberdade 
para cada escola selecionar internamen-
te os seus três representantes.
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Até o dia 25 deste mês, os fãs de au-
tomobilismo de todo o país poderão 
participar da  promoção ‘Vá de VIP 

com Petrobras GRID’. Dez consumidores 
dos postos Petrobras serão sorteados para 
assistir ao ‘Grande Prêmio Petrobras do Bra-
sil de Fórmula 1 2015’, em Interlagos, São 
Paulo. Os premiados, que terão direito a um 
acompanhante cada, terão ainda acesso aos 
boxes. Para participar, é preciso fazer parte 
do Programa de Fidelidade Petrobras PREM-
MIA, cujo cadastro pode ser feito de forma 
gratuita pelo site www.br.com.br/petrobras-
premmia.

A cada R$ 60,00 em compras, nos 
postos participantes que comercializem a ga-

solina Petrobras Grid, os consumidores que 
registrarem seus pontos no Petrobras Prem-
mia recebem um número da sorte, para con-
correr.

A promoção é válida em todos os Es-
tados e a lista dos postos está disponível no 
site do Premmia e no portal Petrobras nas 
Pistas, onde também consta o regulamento 
da promoção: www.petrobras.com.br/naspis-
tas. O resultado sairá no dia 31, pela Loteria 
Federal, e será divulgado entre 3 e 6 de no-
vembro, no portal Petrobras nas Pistas.

Lançada em julho de 2014, a nova 
gasolina Petrobras Grid, exclusiva dos pos-
tos de bandeira Petrobras, incorpora novos 
componentes, especialmente desenvolvidos 

para o mercado brasileiro, que levam maior 
desempenho, eficiência e proteção ao motor.

GP Petrobras do Brasil de Fórmula 1
A Petrobras patrocina a etapa brasilei-

ra da mais importante categoria do automo-
bilismo mundial e, pela sétima vez consecu-
tiva, detém o naming rights do GP Petrobras 
do Brasil de Formula 1.

Na Fórmula 1, a Petrobras tem uma 
história de colaboração tecnológica com 
equipe Williams. De 1998 a 2008 a escude-
ria usou o combustível desenvolvido pela 
companhia. Em 2014 Petrobras e Williams 
Martini Racing assinaram uma nova parceria 
tecnológica para o desenvolvimento de com-
bustíveis e lubrificantes automobilísticos.

Promoção nos postos da Petrobras levará consumidores ao GP Brasil de Fórmula 1. 
Postos com bandeira BR de Cubatão fazem parte da promoção
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  Petrobrás leva você ao

GP Brasil 
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Cinco projetos receberão R$ 10 
mil da Incubadora Criativa

Projeto patrocinado pela 
Petrobras ajudará artistas e 
empreendedores sociais de 
Cubatão

Saiu o resultado do 
primeiro prêmio da Incu-
badora Criativa de Projetos 
de Cubatão. Cinco ações 
foram selecionadas este 
ano e contempladas com 
R$ 10 mil cada uma. Até 
então, prêmios como esse 
só seriam possíveis para 
artistas do município em 
âmbito federal ou estadual, 
por meio das leis de incen-
tivo e editais.

A Incubadora Cria-
tiva é um dos 13 projetos 
da Baixada Santista con-
templados pelo Programa 
Petrobras Socioambiental 
2015. “Com a Incubadora 
queremos alcançar um pú-
blico de pelo menos 100 
pessoas em cada projeto 
realizado. Com isso, atin-
giremos mais de 1.000 pes-
soas em toda a Cidade”, 
comemora a idealizadora 
Viviane Veiga Távora.

Para Waldir Luiz Ra-
malho, gerente de Relacio-
namento Comunitário da 
Regional São Paulo-Sul da 
Petrobras, o programa con-

tribui para a formação de redes solidá-
rias nas cidades em que as ações serão 
aplicadas. “Ficamos felizes em, mais 

uma vez, colaborar com essas iniciati-
vas que têm o objetivo de fortalecer os 
modelos de produção e prestação de ser-

viços”, disse.
Quatro dos projetos 

premiados pertencem a ex
-alunos do ‘Vara para Pes-
car - Escola de Produtores 
Culturais’. Os contempla-
dos são: ‘Ponto Hum - Co-
letivo Audiovisual’, uma 
ideia de Luiz Guilherme 
Silva Santos; ‘ABC do For-
ró’, que tem como propo-
nente Rodrigo Akio Suzuki 
Silva; ‘Primeiro Encontro 
de Literatura Marginal de 
Cubatão’, de Odair José 
Pereira; e ‘Arte pela Ima-
gem’, criado por Jefferson 
Antonio Fernandes da Sil-
va. São suplentes: ‘Circo 
de todos, de Carla Rodri-
gues; Na pele’, de Thayany 
Toledo Muniz; “Broadway 
Voices”, um projeto de 
Quitéria da Silva Pajaro; e 
‘Recriar e Criar’, de Inalda 
Aparecida Alves da Silva.

 Já da Sociedade Ci-
vil foi escolhida uma ideia 
e outra como suplente. O 
projeto titular é ‘Susten-
tável Público - Piratas do 
Maxixe’, de Amanda Me-
deiros; e, como suplente, 
‘Dionísios Acadêmicos’, 
de Lincoln Spada da Silva.

           AMCUBATÃO               Móveis para escritório e alojamento  
 

         Cinco projetos de artistas e empreendedores cubatenses receberão R$ 10 mil da Incubadora Criativa

         Contato: (13) 78202323 / ID 55*90*253112 - www.facebook.com/amcubatao/photos

            Av. 9 de Abril, 3080 - Vila Nova Cubatão/SP

   Patrocina artistas
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Quatro dos projetos pre-
miados pertencem a ex-alu-

nos do Vara para Pescar - Es-
cola de Produtores Culturais. Os 
contemplados são: “Ponto Hum - 

Coletivo Audiovisual”, uma ideia de 
Luiz Guilherme Silva Santos; “ABC do 

Forró”, que tem como proponente Rodri-
go Akio Suzuki Silva; “Primeiro Encontro 

de Literatura Marginal de Cubatão”, de Odair 
José Pereira; e “Arte pela Imagem”, criado por 
Jefferson Antonio Fernandes da Silva. São su-

plentes: “Circo de todos”, de Carla Rodrigues; Na 
pele”, de Thayany Toledo Muniz; “Broadway Voi-

ces”, um projeto de Quitéria da Silva Pajaro; e 
“Recriar e Criar”, de Inalda Aparecida Alves 

da Silva.
 Já da Sociedade Civil foi escolhi-

da uma ideia e outra como suplente. O 
projeto titular é “Sustentável Públi-
co - Piratas do Maxixe”, de Aman-

da Medeiros; e, como suplente, 
“Dionísios Acadêmicos”, de 

Lincoln Spada da Silva.
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  Fiesp  contra o aumento  
dos impostos no País

 ‘Não Vou Pagar o Pato’. Campanha reúne 
representantes de todo o setor produtivo

 NaoVouPagaroPato.com.br

Fiesp lança campanha contra o 
aumento dos impostos no País 
chamada ’Não Vou Pagar o 

Pato’, campanha reúne representan-
tes de todo o setor produtivo

A Federação das Indústrias do 
Estado de São Paulo (Fiesp), lançou 
no final de setembro, a campanha 
‘Não Vou Pagar o Pato’, contra o au-
mento de impostos no País. Mais de 
100 representantes da indústria,  co-
mércio, serviços e agricultura partici-
param do ato, que ocorreu em frente 
ao prédio da entidade, na Avenida 
Paulista, na Capital.

Paulo Skaf, presidente da 
Fiesp e do Ciesp, explicou durante 
o evento que a campanha foi cria-
da para conscientizar a sociedade 
sobre a carga de impostos e evitar 

novo aumento da carga tributária.

“Estamos mostrando que 
o imposto já está nos preços da 
geladeira, do smartphone, do ma-
terial escolar”, afirmou Skaf na 
entrevista coletiva simultânea ao 
lançamento da campanha. “Mate-
rial escolar tem 40% em média de 
impostos”, lembrou Skaf. “Mesmo 
sem saber, as pessoas pagam im-
postos. Naquela geladeira de R$ 
1.000 ele colocou R$ 400 de im-
postos”, exemplificou.

“Não estamos aqui debaten-
do imposto da indústria, do comér-
cio, de serviços ou de tecnologia. 
Nós estamos, como brasileiros, 
de forma horizontal debatendo o 
imposto que está sobre as costas 
do povo brasileiro, da sociedade 

brasileira, das empresas e das fa-
mílias, que prejudica tanto a com-
petitividade e o desenvolvimento 
do Brasil”, disse Skaf. “Não é uma 
campanha da Fiesp. É uma cam-
panha de todas as entidades que 
estão aqui”, ressaltou.

“O que nós, entidades do 
comércio, dos serviços, da agri-
cultura, da indústria, tecnologia, 
transporte, estamos fazendo é di-
zendo o seguinte para o Governo: 
corte as suas despesas, acerte 
as suas contas, faça o ajuste fis-
cal de maneira que seja saudável 
para o Brasil”, afirmou Skaf. “E a 
maneira saudável para o Brasil é o 
Governo eliminar os desserviços, 
os gastos exagerados”, completou.

     Acesse o site abaixo. Se quiser, leia o manifesto completo 
e diga não contra o aumento dos impostos 
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Há quase 30 anos empreendendo nesta 
Cidade, onde fui muito bem tratado 
desde sempre pelos cidadãos cuba-
tenses, tenho observado este proble-

ma que gera grande desconforto entre nós.
Percebemos que por mais que resistimos, 

os empresários sempre trarão de uma forma ou  
outra o seu grupo de trabalhadores que julga-
rem necessários para cumprir seus contratos 
com nossa indústria local. Apesar de gerar um 
custo maior com o deslocamento, alojamento, 
encargos, etc.

Se não os aceitarmos em nossa Cidade, 
outras cidades os aceitam, a exemplo de Guaru-
já e Praia Grande.

As razões pelas quais não aceitamos es-
tes grupos são as mais diversas, Que vão desde 
as condições precárias das acomodações(repú-
blicas) até mesmos os problemas de comporta-
mento que incomodam nossos cidadãos cuba-
tenses.

Por outro lado, temos a percepção que 
estes trabalhadores gastam uma boa parte do seu 
salário no comércio da nossa Cidade que inega-
velmente é um grande gerador de empregos.

Será que podemos nos dar o luxo de abrir 

mão desse recurso? 
Todos nós sabemos que o momento que 

atravessamos exige criatividade, iniciativa e 
energia a fim de encontrarmos uma solução po-
sitiva para todos.

Gostaria de propor algo para refletir-
mos:

Inicialmente, seria de grande importân-
cia uma iniciativa da nossa prefeita, dona Mar-
cia Rosa no sentido de estimular as empresas a 
utilizarem nossos serviços, com a geração de 
um ambiente seguro para estes que aqui vem se 
instalar, por exemplo.

Em outro aspecto, as casas que recebem 
estes grupos poderiam ser classificadas quan-
to ao número máximo de ocupantes para cada 
imóvel, segundo condições sanitárias mínimas 
aceitáveis.

A forma de regular estas casas poderia 
ser motivo de reunir as pessoas competentes 
para discutir e propor uma solução.

Certamente, ao atingirmos este objeti-
vo, todo o comércio agradeceria, inclusive os 
hotéis que recebem os líderes destes grupos.

Hospedarias e repúblicas
  precisam de atenção do Poder Público

  Rafael S. Cipriano - hoteleiro em Cubatão 

 

FAROL

Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com
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Por 
outro lado, 

temos a percep-
ção que estes traba-

lhadores gastam uma boa 
parte do seu salário no co-

mércio da nossa Cidade, que 
inegavelmente  é um grande 

gerador de empregos.
Será que podemos nos dar o

 luxo de abrir mão desse recur-
so?

Todos nós sabemos que o mo-
mento que atravessamos exige 
criatividade, iniciativa e ener-

gia a fim de encontrarmos 
uma solução

 positiva para todos
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Anglo American entrega brinquedos e 
revistas para associação de catadores de 
Cubatão

 Todo o material entregue será distri-
buído pela Associação em celebração ao Dia 
das Crianças, no dia 12 de outubro.

No final de setembro, a Anglo Ame-
rican entregou mais de 100 brinquedos e 70 
revistas educativas e gibis para a Associa-
ção Beneficente de Catadores de Material 
Reciclável da Baixada Santista (ABC MAR-
BAS), organização que recebe os resíduos 
recicláveis da empresa em Cubatão.

Parte dos brinquedos é fruto de 
doações de empregados, onde a empresa 
mantém uma unidade industrial de produtos 
fosfatados no Polo Industrial de Cubatão, 
e os demais foram comprados pela própria 
Companhia. Todo o material entregue será 
distribuído posteriormente pela Associação, 
em celebração ao Dia das Crianças, come-
morado no dia 12 de outubro.

“Brincar e ler são fundamentais para 
o desenvolvimento e formação dos mais 
jovens. Proporcionar esse estímulo às famí-
lias dos membros da ABC MARBAS é uma 
forma de retribuir à contribuição, tão im-
portante desse grupo à sociedade cubatense, 
estimulando seus filhos a crescerem num 

ambiente feliz e positivo”, afirma Ana Paula 
Cutolo Cortez, especialista de Gestão Social 
da Anglo American.

Cientes de que as iniciativas reali-
zadas por meio de parcerias permitem uma 
abrangência muito maior, a Anglo Ameri-
can e a Prefeitura de Cubatão produziram 
e distribuíram, no primeiro semestre deste 
ano, 20 mil cartilhas sobre a coleta seletiva 
de lixo aos alunos do Ensino Fundamental 
da Rede Pública, e espaços públicos, como 
parques. As cartilhas foram elaboradas com 
linguagem fácil e em formato de gibi para 
incentivar crianças e adultos a separar o 
lixo adequadamente para a reciclagem e, as-
sim, contribuir para a conservação do meio 
ambiente.

Outro projeto criado e entregue no 
segundo semestre foi o jogo ‘Cidade Viva’, 
elaborado com professores da rede pública 
de ensino e profissionais da Anglo Ame-
rican. Trata-se de um jogo educativo que 
simula possíveis problemas relacionados ao 
meio ambiente e que requer dos estudantes 
a discussão e a troca de ideias em busca de 
soluções. Ao todo foram entregues 70 jogos 
para 11 escolas, e o material fará parte da 
grade curricular das turmas do 6º e 7º anos 
do Ensino Fundamental.

Anglo American 
entrega brinquedos

e revistas para Associação de Catadores de Cubatão

Anglo American entrega brinquedos e revistas para Associação de Catadores de Cubatão

Cientes de que as iniciati-
vas realizadas por meio de 
parcerias permitem uma 
abrangência muito maior, 
a Anglo American e a Pre-
feitura de Cubatão produ-
ziram e distribuíram, no 
primeiro semestre deste 

ano, 20 mil cartilhas sobre 
a coleta seletiva de lixo aos 
alunos do Ensino Funda-
mental da rede pública, 
e espaços públicos, como 

parques. 
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QUALIDADE TOTAL EM CARNES WWW.TENNESSEE.COM.BR
Cidade Ocian 1
Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão
Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Cidade Ocian 2
Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente
Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá
Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502

WWW.FACEBOOK.COM/TENNESSEECASADECARNES

QUALIDADE TOTAL EM CARNES

WWW.TENNESSEE.COM.BR

Cidade Ocian 1
Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão
Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Cidade Ocian 2
Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente
Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá
Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502
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 TOALHA UMID. T. DO
SONINHO C/100 
R$ 7,49

AV. PEDRO JOSÉ CARDOSO Nº 19 - CENTRO - CUBATÃO
AO LADO DA FARMÁCIA POPULAR FARMA

AV. 25 DE DEZEMBRO Nº 584 
 VILA NATAL - CUBATÃO
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5,99
CADA

6,49

15,99

 KOLESTON
Tintura Creme Shampoo

Seda

Creme para Pentear
              Seda

   Condicionador
           Seda

TENIS PÉ BARUEL

5,79  8,99
CADA

   5,49

APARELHO 
PRESTOBARBA 3
C/2 UNID.


	_GoBack
	_GoBack
	_GoBack

